



ANSAM Group

Rue des Marchandises 13
CH-1260 Nyon
+41 58 911 88 00
info@ansam.ch
www.ansam.ch

Le Groupe ANSAM, créé en 2020 par un groupe d'entrepreneurs expérimentés et s'appuyant sur des valeurs d'entrepreneuriat, de qualité, de solidarité et d'intégrité, est l'un des leaders des services informatiques en Suisse romande.

Des entités spécialisées pour une offre IT complète

En tant que groupe, ANSAM est composé de différentes entités, chacune offrant des compétences uniques et coordonnées pour fournir une offre IT complète et réaliser des projets à 360°.

- Filaios offre une expertise en conseil en informatique et en réalisation de projets IT, accompagnant les entreprises à travers les étapes de modernisation et de digitalisation. En implémentant des solutions IT personnalisées, basées sur des technologies innovantes, Filaios contribue à augmenter l'efficacité opérationnelle des entreprises.
- Ixion symbolise l'infogérance de proximité en Suisse romande, avec une expérience de 20 ans et une vaste clientèle, garantissant l'opération, le support et la maintenance de votre environnement informatique.
- Idros se spécialise dans l'accompagnement d'entreprises à taille humaine souhaitant bénéficier d'un environnement IT professionnel avec support local à des coûts raisonnables.
- Axelerateur se distingue en tant que leader dans la sélection, le recrutement et la mise à disposition de ressources en informatique, permettant à nos clients

de se concentrer sur leurs priorités métier grâce à des talents qualifiés et flexibles.

ENSEMBLE, faisons la différence

• Un acteur de proximité

ANSAM se positionne comme un partenaire de proximité, répondant à l'ensemble des besoins en IT et digitalisation de ses clients. Grâce à nos bureaux stratégiquement situés à Chexbres, Genève, Nyon et Sion, nous sommes idéalement positionnés pour servir nos clients dans toute la Suisse romande. Chez ANSAM, nous valorisons le service personnalisé, assuré par des ressources locales qui saisissent les spécificités de chaque entreprise. C'est la raison pour laquelle 100% de nos collaborateurs-rices travaillent en Suisse, répartis-es dans nos quatre bureaux.

• L'IT comme levier business de nos clients

Aujourd'hui, l'informatique transcende et transforme tous les secteurs de l'entreprise, devenant un élément incontournable de votre succès. Chez ANSAM, nous croyons que l'IT doit devenir une véritable ressource pour les entreprises, permettant de créer de la valeur ajoutée. Ce positionnement unique permet à ANSAM de se différencier sur le marché en tant que groupe IT innovant et agile, prêt à relever les défis de la digitalisation et à soutenir la croissance des entreprises dans un monde de plus en plus connecté.

Facts & Figures

Année de fondation: 2020

Nombre de collaborateurs en Suisse: 200+

Succursales: 4

Clients actifs: 350+

«Nous travaillons à l'extension d'ANSAM dans de multiples domaines»

En entretien avec ICTJournal, Nicolas Fulpius, Associé & CEO du Groupe ANSAM, revient sur les motivations de la création de ce prestataire de services IT fondé en 2020. Il évoque en outre les chantiers actuels de l'entreprise avant de donner sa vision de l'évolution du marché IT romand. Interview: ICTJournal

Le Groupe ANSAM existe depuis quatre ans. Qu'est-ce qui vous a motivé à créer cette entreprise?

En 2019, nous avons fait le constat que les entreprises du mid-market romand avaient un potentiel élevé de transformation digitale: non seulement elles avaient accès à de plus en plus de solutions IT «best-of-breed» à un coût raisonnable, mais elles portaient aussi la promesse d'une transformation plus rapide et plus efficace que les grands groupes souvent victimes de leur «legacy IT». En outre, nous avons été frappés par l'absence de prestataires IT romands avec la masse critique pour offrir à de telles entreprises une approche IT à 360° pensée pour leurs besoins et leur business. Nous avons donc décidé de créer un groupe d'IT différent: un Groupe qui pense l'IT avec et pour ses clients – ANSAM veut dire ensemble – et qui met la valeur ajoutée de l'IT et de la digitalisation au centre de son offre.

Quels sont les principaux projets et chantiers du groupe à l'heure actuelle?

Nous travaillons à l'extension d'ANSAM dans de multiples domaines. Tout d'abord, en renforçant notre offre Sécurité avec des services dédiés au mid-market qui combinent un monitoring intelligent à des capacités d'intervention lors d'incidents. En parallèle, nous renforçons notre présence sur le marché genevois dans lequel nous sommes en pleine croissance et en Valais où, grâce à l'acquisition récente de BIP informatique, nous avons un ancrage toujours plus fort. Finalement, nous ambitionnons d'obtenir notre certification B-Corp en 2024. Ce projet nous tient particulièrement à cœur car il traduit les valeurs de responsabilité entrepreneuriale, sociétale et environnementale qui animent notre groupe.

Intégrez-vous uniquement de produits tiers ou développez-vous également vos propres solutions?

Nous développons nos propres solutions lorsque nous sommes à même d'amener une valeur ajoutée claire à nos clients. Cette année, nous avons lancé nos propres solutions de «DataCenter as a Service» (Proximity), et de back-up (Serenity). Ces solutions dernière génération offrent une grande capacité d'évolution à nos clients tout en leur permettant de répondre aux dernières exigences légales. Au vu de l'augmentation des cyber-risques, nous travaillons aussi au lancement d'un «Disaster Recovery as a Service» ciblé et surtout accessible pour nos clients de taille moyenne.

Quelles tendances marqueront à votre avis l'agenda IT des entreprises romandes en 2024?

En premier lieu, nous constatons une demande plus structurée des besoins en digitalisation. En effet, les entreprises ont maintenant pleinement intégré qu'en se digitalisant, elles sont à même d'améliorer rapidement et notablement leur compétitivité. Dans ce cadre, beaucoup d'entreprises s'équipent pour mieux capturer, maîtriser et exploiter leurs données métiers mais aussi digitaliser leurs activités. Cette dynamique est décuplée par la récente démocratisation de l'Intelligence Artificielle qui accélère et révolutionne la transformation des processus de l'entreprise. A part cela, les projets de sécurité IT resteront en 2024 un des sujets de préoccupations majeurs. Avec une cybercriminalité de mieux en mieux organisée, les besoins et les réponses en sécurité informatique s'institutionnalisent. Par conséquent, beaucoup d'entreprises mais aussi d'organismes étatiques entreprennent de rattraper leur retard en la matière.



Nicolas Fulpius,
Associé & CEO, Groupe
ANSAM